



Journée de la terre à l'école La Croisière

Les élèves de maternelle s'impliquent pour l'environnement!

Shawinigan, le 29 avril 2013 - Le 22 avril dernier, les élèves de maternelle de l'école La Croisière de Saint-Séverin ont voulu marquer leur engagement à la protection de l'environnement par de petits gestes bien simples, mais combien essentiels pour sauver notre planète.



Les élèves ont fabriqué leur propre papier artisanal et ont réalisé une magnifique corvée de ménage de leur cour d'école.

La terre entière criera : « hurra »!

Le travail de sensibilisation doit commencer tôt pour porter ses fruits.

Félicitations aux élèves et bravo à leur enseignante, Isabelle Germain, qui les a accompagnés dans ce projet porteur de sens!

Sources : Renée Jobin, conseillère en communication, Tél. 819 539-6971, poste 2340

Information : Isabelle Soumis, directrice, école La Croisière, Plein Soleil, Primadel, Tél. 418 365-5096, poste 7901

Conjuguons nos forces au présent
pour un avenir réussi!